
 
 

***************************************** 
 Mitteilungsvorlage Antrag 

***************************************** 
 öffentlich 

 

1. bekannt gegeben am: TOP: Paraffe der Protokollführung 

 
 
Dienststelle Datum Vorlagen-Nr.:

FD Schule und Sport 23.05.2011 15/2028
 
Beratungsfolge Sitzungstermin

Schulausschuss 27.06.2011
  
 
 
Beratungsgegenstand: 
 
Wünsche des GaT; 
- Antrag der FDP-Fraktion vom 17.03.2011 
 
 
Inhalt der Mitteilung: 
 
Auf den der Vorlage 15/2028 als Anlage beigefügten Antrag der FDP-Fraktion wird verwiesen. 
 
 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
 

1. Mensa:   
Abhängig von der Größe beläuft sich das Investitionsvolumen auf einen Betrag zwischen 
1,3 und 1,8 Mio. €. Finanzielle Mittel stehen weder im Budget 2011 noch in der 
mittelfristigen Finanzplanung zur Verfügung. Mieterhöhung: 30.000,- € 
 
 
2. Schulhofsanierung: 
Mindestens 300.000 € basierend auf der Vorplanung im Rahmen des IZBB-Antrages aus 
dem Jahr 2005. Finanzielle Mittel stehen weder im Budget 2011 noch in der mittelfristigen 
Finanzplanung zur Verfügung. Mieterhöhung: 10.000,- € 
 
 
3. 300er-Trakt: 
 Ca. 24.000 €. 
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 Vorlagen-Nr.:  
 15/2028 
 
  
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
An dem Termin am 10.03.2011 im GaT haben auch Vertreter der Verwaltung teilgenommen. 
Die im vorliegenden Antrag aufgezeigten Themen stellen die wesentlichen von der Schule 
aufgezeigten Bedarfe dar.  
 

1. Bau einer Mensa 
 Der Bau einer Mensa wurde auf der Grundlage eines Antrages der CDU-Fraktion vom 
 25.01.2011 bereits in der letzten Sitzung des Schulausschusses am 29.03.2011 
 diskutiert. Es wurde beschlossen, dass der Rat beschließen möge, eine Mensa am GaT 
 zu bauen. Die Verwaltung wurde gebeten, die Kosten in den Haushalt 2012 
 einzuplanen.  
 Die Verwaltung wird eine Kostenschätzung vornehmen und diese in die 
 Haushaltsplanung 2012 einstellen.  
 
2. Schulhofsanierung 
 Der Schulhof des GaT ist – wie auch die Schulhöfe einiger anderer Schulen – dringend 
 sanierungsbedürftig. Im Rahmen der Anträge zum Zuwendungsprogramm IZBB wurde   
 eine Planung vorgelegt, die seinerzeit einen Kostenrahmen von ca. 300.000 € 
 umfasste.  Die Mittel für die Schulhofsanierung wurden seinerzeit nicht bewilligt und der 
 Schulhof nicht saniert.  
 Für eine Sanierung der Schulhöfe der Emder Schulen stehen zurzeit keine 
 Haushaltsmittel zur Verfügung. Es ist jedoch vorgesehen, ab 2012 jährlich eine Summe 
 von 100.000 € in das Budget des  Gebäudemanagements für die Schulhofsanierung 
 einzuplanen und die sanierungsbedürftigen Schulhöfe sukzessive umzugestalten. 
 
3. 300er-Trakt 

 Der 300er Trakt wird in den Sommerferien wieder instandgesetzt, die Fenster und 
 Heizkörper werden soweit erforderlich repariert und gangbar gemacht, die Löcher in den 
 Wänden gespachtelt und soweit erforderlich neu gestrichen. Die unteren Bereiche der 
 Wände werden mit Latexfarbe gestrichen.  
 Mit den im Rahmen des Konjunkturpaktes II vorgesehenen Mitteln (24.000 €) für die 
 elektrotechnische Sanierung des 300er Traktes wird dort eine neue energieeffiziente 
 Beleuchtung eingebaut. 
 
 
 
Auswirkungen auf den Demografieprozess: 
 
Keine 
 
 
Anlagen: 
 
Antrag der FDP-Fraktion 
 
 
 
 


